

# EL ASESOR DE SLG

OCT  
2025

## *Agradecido por esta vida junto a Liz*

Dicen que una vez en la vida entra alguien a cambiarte la vida por siempre. Para mí esa persona es mi esposa Liz. Este Octubre cumple 60 y solo nos quedan hermosos recuerdos de cuatro décadas de una vida que construimos juntos, una vida al que ella le lleno amor, risas, y una sabiduría silenciosa que me cambió como persona de maneras que nunca me había podido imaginar.

Nos conocimos en Bentley University, yo estaba en mi tercer año y ella en su segundo y desde ese entonces estamos juntos. 39 años juntos, 31 de ellos casados. A Través de estas décadas hemos construido una vida llena de momentos increíbles, retos, y momentos que nos han formado como personas y como pareja.

Siempre he vivido agradecido con Liz, por su amor, por su lealtad y la vida que hemos construido juntos. A través de los años, me doy cuenta que Liz no solo es una persona por la cual me siento agradecido sino que ella es quien me hace vivir con gratitud.

Liz tiene una cualidad única: ella se fija y aprecia lo bueno de su vida cotidiana. Así sea algo grande como ver nuestros hijos lograr sus metas o algo pequeño como apreciar un lindo amanecer o una palabra bonita de una amiga, ella trata todo como el regalo que es y que amerita reconocimiento. La gratitud para ella no es algo que ella habla, es algo que ella vive.

He tenido el privilegio de ver a Liz convertirse en la mejor madre de Jake y Jessie. Ellos la adoran así como deberían. Ella se ha ganado cada onzo de amor y admiración. Yo veo

la manera en que la miran, y la manera que la buscan para consejos, y la manera en que confían en ella implícitamente. Esa conexión no pasa por accidente, es el resultado de un amor incondicional, sabiduría, y de estar presente.

Es igual de maravilloso fuera de la casa. Es una hija ejemplar a su madre, quien cuida con paciencia de devoción. Es el tipo de amiga que siempre está presente en los momentos más cruciales así sean para celebrar, consolar, o simplemente escuchar. Es la vecina que siempre se recuerda cumpleaños, el miembro de familia que manda cartas y el tipo de personas que se alegra con los triunfos de los demás.

Vivir junto a una persona así te cambia la vida. He aprendido que la gratitud va más allá que reconocer que hay de bueno en la vida. Se trata de vivir de una manera en la que los demás se sientan bien. Ese es el don de Liz, y uno que por asociación me ha dado a mí diariamente por casi 4 décadas.

Así que mientras que celebremos su cumple número 60, quiero que ella y todos que leen esto sepan cuán agradecido estoy con ella, no solo por Liz pero por la manera en que me ha enseñado a ver el mundo.

Liz, te quiero. Gracias por cada día de los últimos 39 años. ¡Me has hecho ser un hombre más agradecido y por eso nunca dejaré de darte las gracias!

*-Len Spada*





## DESDE QUE CONFITES ESCOGER HASTA EL CUIDADO DE TU ANDÉN

### Un guía para tener un “trick-or-treat” seguro

Halloween es una de las noches más divertidas para los jóvenes, sobre todo los pre adolescentes. A veces es su primera vez yendo trick-or-treat solitos. Con linternas en mano y acompañado de sus amigos, se sienten listos para andar por primera vez por el vecindario sin sus padres. Pero con esa libertad viene nueva responsabilidad: Mantenerse seguro mientras caminan y cruzan las calles en la oscuridad de la noche.

Ya se va poniendo oscuro más temprano y cuando le añades los disfraces que podrían limitar visibilidad o vista periferia, más las distracciones de los confites y los amigos, tienes una receta para potenciales accidentes si no tienes cuidado. Según el National Safety Council, los niños son dos veces más propensos a ser atropellados por un carro en Halloween que cualquier otra noche del año. Es una cifra escalofriante y es por eso que tanto los que van de trick or treating y los conductores deben priorizar la seguridad del peatón en Halloween.

#### **PARA LOS PREADOLESCENTES QUE VAN TRICK OR TREAT SOLOS:**

Deben tener un plan así sean ya suficientemente grandes para andar solos. Repase la ruta que van a tomar y establezca reglas. Asegurate que se queden en calles bien iluminadas, que usen andenes cuando sea posible y que solo cruzan en intersecciones y/o en los pasos para peatones y que nunca entre 2 carros estacionados.

Recuerda que así tengan el mejor disfraz no debe bloquear su visión, y si es un disfraz oscuro debe tener accesorios o cinta reflectiva. Las linternas, las barras luminosas o las pulseras LED pueden ayudarles a ser vistos a distancia. Y lo más importante, deben llevar el teléfono en el bolsillo mientras caminan; intercambiar dulces y enviar mensajes de texto puede esperar hasta que estén fuera de la calle.

#### **PARA CONDUCTORES LA NOCHE DE HALLOWEEN:**

La responsabilidad no solo es de los jóvenes y sus padres. Los conductores también deben tomar precaución este 31 de Octubre. Vaya más despacio en vecindarios residenciales, sobre todo entre las horas de 5:30 y 9:30, cuando hay más niños en las calles haciendo trick or treat. Esté pendiente de niños corriendo repentinamente y de aquellos con disfraces oscuros que son más difíciles de ver. Evite distracciones mientras conduces y recuerde que los jóvenes, en plena emoción, a veces se les olvidan las reglas de la calle.

Cuando los jóvenes y los conductores hacen su parte, Halloween puede seguir siendo una noche divertida que es: ¡Risas, amistades y demasiados dulces! ¡Si cada persona toma un poco de precaución haremos la noche aún más placentera para todos!

## Testimonio del mes



*“Esta es la primera y única vez que he trabajado con ellos y déjenme decirles que su equipo es increíble. Manejaron mi caso a la perfección y siempre estuvieron pendientes de mi bienestar y son sumamente profesionales. Le hablan a uno como si fueran amigos y no podría contar con mejores personas para el manejo de mi caso.”*

**-Chino**

# SI QUIERES EVITAR EL GENTÍO DE SALEM

## 5 opciones para actividades de Halloween este Octubre

Si eres local ya conoces Salem, Massachusetts, el lugar donde todos van para divertirse en Halloween. Pero si has ido, sabes que se pone repleto. Los hoteles se agotan con meses de anticipación, hay esperas largas para los restaurantes y una simple caminata puede hacer sentir que estás en Disney.

Para los que aman Halloween pero no el gentío, hay muchas alternativas que ofrecen encanto, diversión y la cantidad perfecta dosis de miedo sin el caos. Aquí les comparto 2 sugerencias:

### PORTSMOUTH, NEW HAMPSHIRE

A solo una hora al norte, Portsmouth está en la orilla del mar con siglos de historia y muchas historias de fantasmas. Pasee por las calles adoquinadas, haga un recorrido por casas históricas o únase a un paseo fantasmal que serpentea por el paseo marítimo y antiguos cementerios.

### ROCKPORT, MASSACHUSETTS

A unos 45 minutos de Salem, hay un pueblo costero que ofrece una versión más calmada de las festividades de este otoño. Explore las galerías de Bearskin Neck, disfrute de mariscos frescos y contemple la fascinante belleza de la costa rocosa.

### CONCORD, MASSACHUSETTS

A tan solo una hora tierra adentro, Concord es un lugar ideal para comer algo o pasar el rato. Los cementerios y sitios históricos del pueblo adquieren un brillo misterioso en esta época del año, perfecto para recorridos nocturnos de fantasmas y diversión espeluznante.

### NEWBURYPORT, MASSACHUSETTS

A menos de una hora al norte, este encantador pueblo portuario ofrece tiendas boutique, recorridos históricos a pie y restaurantes frente al mar. La temporada de Halloween trae consigo recorridos de fantasmas por la Plaza del Mercado y relatos del pasado costero de la zona.

### MARBLEHEAD, MASSACHUSETTS

Si buscas el ambiente de Salem sin estar en Salem, Marblehead está a solo 15 minutos en coche. Repleto de arquitectura colonial, calles estrechas y sinuosas, y vistas preciosas al mar, es un lugar ideal para salir por la noche.



Inspirado por [FeastAndWest.com](http://FeastAndWest.com)

*El consumo de alcohol ha disminuido en Estados Unidos, y muchos consideran que sea un cambio saludable. Los cócteles sin alcohol son tendencia, ofreciendo todo el sabor sin el efecto psicoactivo. Este cóctel sin alcohol de sidra de manzana es la manera ideal para celebrar el otoño: ¡es festivo, refrescante y sin remordimientos!*

### INGREDIENTES

- 1 cucharada de azúcar con canela para el borde de la copa
- ½ onza de jarabe de arce puro y un poco más para el borde
- Hielo
- 1 ½ onza de sidra de manzana
- 1 onza de jugo de limón
- 4 onzas de cerveza de jengibre
- 1 rama de canela (para adornar)
- 1 ramita de romero fresco (para adornar)
- 1 pieza de anís estrellado (para adornar)
- 1 rodaja de manzana (para adornar)

### INSTRUCCIONES

1. Vierta el azúcar con canela y el jarabe de arce en platos separados.
2. Sumerja solo el borde exterior de un vaso rocks en el jarabe y luego páselo por el azúcar con canela para cubrir el borde del vaso.
3. En un vaso mezclador, agregue el equivalente a un vaso rocks de hielo, jarabe, sidra de manzana y jugo de limón, y mézclalo fuertemente para combinarlo bien.
4. Complete la mezcla con cerveza de jengibre y luego vierta en el vaso rocks preparado.
5. Adórnelo con una rama de canela, una ramita de romero, un trozo de anís estrellado o una rodaja de manzana, al gusto, ¡y disfrute!

## ADENTRO

1. Celebrando 60 años de Liz
2. Seguridad en Halloween para todas las edades  
  
Lo que dicen nuestros clientes
3. Tu guía a los mejores lugares secreto de Halloween en nueva inglaterra  
  
Sidra de manzana sin alcohol
4. La historia sorprendente del sobre manila



¡Escanee y síganos en las redes sociales!



111 Everett Ave., #1F  
Chelsea, MA 02150

PRSRST STD  
US POSTAGE  
PAID  
BOISE, ID  
PERMIT 411

# El cuento del famoso sobre manila

## EL SOBRE QUE HA VIAJADO MÁS LEJOS DE LO QUE PIENSAS

¿Te has preguntado porque esos sobres grandes que protegen sus documentos como Fort Knox se llaman sobres manila? Resulta que hay una historia interesante detrás de su nombre—y sus raíces nos transportan a las Filipinas.

En los 1830s, hubo un cambio en el mercado del papel cuando había escasez de materiales tradicionales como algodón y lino (que hacía la pulpa de papel).

Pero había una solución marinera: la cuerda de Manila, elaborada con cáñamo de Manila (también conocido como abacá), es una fibra vegetal extremadamente resistente originaria de Filipinas. Resistentes, impermeables y de color

dorado, estas fibras se convirtieron en la clave para fabricar papel que no se desmoronara con la primera gota de lluvia.

Originalmente estos sobres no eran tan livianos como los que conocemos hoy en día. Los sobres de manila de antes eran casi tan grueso como el cartón, y se convirtieron en la manera segura de transportar documentos importantes.

Mientras que se quedó el nombre “manila” la fibra de la mata no quedó igual. A través del tiempo, un pulpo de madera que era una opción más económica y más fácil de procesar tomó su lugar. Pero para ese entonces ya se había ganado fama el material dorado y duradero. Así no tuviera

nada de abacá, los sobres confiables llevaban con orgullo de manila.

A pesar de la utilidad del cáñamo de Manila, los agricultores filipinos no se vieron beneficiados. Durante su colonización de Filipinas, Estados Unidos controló el comercio del abacá y desvió las ganancias de la gente nativa.

Así que la próxima vez que busques un sobre manila para guardar o enviar documentos, recuerda que tienes en tus manos un pedazo de historia que perduró con los años y con las manchas de café! ¡Quién sabía que en tus cajones hay historias que vienen de otros lados del mundo!